

18 Juillet 2018 Diffusion immédiate

Le constructeur automobile vietnamien VinFast dévoilera un SUV et une berline lors du Mondial de l'Automobile 2018

- Un SUV et une Berline verront le jour au Mondial de l'Auto 2018 à Paris
- VinFast s'associe à des experts européens en design et en ingénierie
- L'exportation débutera quelques années après le lancement national

Le tout nouveau constructeur automobile vietnamien VinFast développe sa propre gamme de véhicules de classe mondiale qui sera produite dans une toute nouvelle usine ultramoderne au nord du Vietnam. Pour la présentation de ce constructeur, un SUV et une berline, toutes deux développées par Pininfarina, feront leurs débuts publics au Mondial de l'Auto à Paris en octobre 2018.

Associant l'esprit vietnamien, le design italien et la technologie allemande, les deux modèles ont été développés selon les normes internationales après que les Vietnamiens eurent sélectionné leur design préféré parmi les diverses propositions présentées en octobre 2017. La participation de VinFast au Mondial de l'Automobile de 2018 permettra de créer l'image de la marque et de ces deux modèles avant le début de la commercialisation au Vietnam en septembre 2019.

En plus des voitures présentées à Paris, VinFast travaille parallèlement au développement d'autres véhicules qui permettra à l'entreprise d'exporter vers les marchés étrangers au cours des prochaines années

Quoique fièrement Vietnamienne VinFast travaille avec une vision globale, collabore avec des partenaires européens pour la conception, l'ingénierie et la production afin de créer des produits répondant aux normes et aux attentes des clients internationaux en matière de design, de qualité, de dynamique et de caractéristiques embarquées.

VinFast s'est également entouré de cadres de certaines des plus grandes sociétés du secteur. En tant que nouveau venu dans l'industrie automobile, cet investissement constitue une base solide pour que VinFast puisse construire à partir de zéro une entreprise automobile très performante dans un délai extrêmement court.

VinFast est actuellement à un stade avancé de la construction d'une usine ultramoderne couvrant 335 hectares et construite à Hai Phong, dans le nord du Vietnam. Il s'agit de l'un des plus grands projets industriels du Vietnam qui fut inauguré en septembre 2017. Cet établissement de pointe emploiera des équipements et des processus de production de classes internationales pour que la production réponde aux normes internationales les plus strictes.

«Nous disposons des ressources, de l'évolutivité et de l'engagement nécessaires pour devenir un acteur important dans l'industrie automobile mondiale», commente Jim DeLuca, CEO de VinFast Trading and Production LLC. "Nous sommes extrêmement fiers d'être le premier constructeur automobile du Vietnam et le premier à participer à un grand salon automobile international. Nous sommes impatients de présenter notre nouvelle marque et deux nouveaux modèles à Paris. Notre stand présentera également le meilleur du Vietnam, démontrant la passion et la ténacité que nous apporterons à la scène automobile mondiale."

VinFast est une filiale de Vingroup, l'une des plus grandes entreprises privées du Vietnam, avec un chiffre d'affaires annuel de USD 3,8 milliards en 2017. Le groupe, qui célèbre son 25e anniversaire cette année, est leader dans les secteurs vietnamiens de la construction et de l'immobilier, et a également des intérêts majeurs dans les secteurs de l'éducation, de la santé, de l'agriculture, du tourisme et du commerce de détail. VinFast fera écho aux valeurs de ses créateurs - soutenir le développement industriel du Vietnam, continuer à mener la modernisation du pays et améliorer la vie des Vietnamiens.

'###

www.vinfastmedia.com